



# 通信

HP 学校だより  
R4. 2. 24  
NO. 41  
文責 伊藤美佳



## 交通安全指導感謝の会 交通少年団引き継ぎ式

今年度もここまで交通事故0で過ごせています。これは、子供たちが安全に登下校できるように、本当に多くの方が見守り、一緒に歩いてくださっているからです。子供たちがそのことを、「ありがたい」と感じ、その気持ちを伝える機会が「交通安全指導感謝の会」です。

本来なら直接子供たちからお一人お一人に、感謝の手紙とビオラの鉢植えをお渡ししたかったです。今回は、感染予防のため座席に置かせていただく形をとりました。しかし、感謝の手紙については、代表者が駐在官の島戸様宛ての手紙を読み上げることができました。また、駐在官の島戸様や見守り隊の廣野様よりお言葉をいただくこともでき、一年の締めくくりができたように思います。

またその後、交通少年団引き継ぎ式を開催し、感謝の会にご出席いただいた皆様に見守られながら、新旧の交代式を行うこともできました。交通事故0でいられるのは、周囲の方々の支援とともに、高学年の子供たちが班長、副班長として、しっかりと低学年の子供たちに寄り添いながら通学してくれたことが大きな力であったと感謝しています。そのバトンが、引き継ぎ式で6年生から5年生にわたされました。これから6年生が卒業するまでは、5年生、4年生、3年生が見習い班長、副班長です。6年生が「これなら大丈夫。まかせたよ。」と感じ、安心して卒業できるように、意識を高くもって行動してくれることを期待します。

新1年生も入学することをわくわくしながら待ってれています。そんな1年生が、安心して登下校できるように、6年生がいる間に来年度のことを一緒に考えてもらえるといいです。よいアイデアは多くの人意見を聞くことから見つかります。ぜひ、困っていたら6年生に相談してほしいです。 **6年生と登校できるのも、残り16日**

